

Stammzellengewinnung aus dem Knochenmark (von Ben Hense)

Ohne Stammzellenspende

Hätten viele jetzt kalte Hände.

Sie werden geholt aus Knochenmark,

Fettgewebe und Nabelschnurblut,

Das Prozedere ist hart,

Tut aber vielen gut.

Erst extrahiert,

Dann konserviert,

Damit den Zellen bloß nichts passiert.

Blutstammzellen aus dem Beckenkamm

Machen die Entnahme leicht

Weil dort die Zelle etwas kann

Was für die Entnahme reicht.

Durch Punktionen werden sie gewonnen,

Ohne dabei Krankheiten zu bekommen.

Doch eines sei gesagt,

Gewisse Risiken sind dennoch parat.

Die notwendige Vollnarkose bei der Entnahme,

Lässt ab und zu alle paar Jahre,

Einen Menschen nicht weiterleben,

Doch die Wahrscheinlichkeit liegt weit unter 0,10.

Die Blutergüsse die Tage darauf

Sind aushaltbar und nimmt man in Kauf,

Weil das ist die Spende wert,

Um Kinder zu retten, wo sich der Körper wehrt.

Also sei dir empfohlen,

Geh zum Arzt und lass ihn deine Stammzellen holen!

Wenn du also sein willst ein Held,

Gibt dir die Medizin die Möglichkeit,

Dann mach dich auf den Weg, es kost' auch kein Geld,

Mach dich für die Stammzellenspende bereit!